



## **THIS IS! Digital Media Group ernannt Alexandra Deiters zum Chief Marketing Officer**

*Neuer CMO bei THIS IS! DMG*

Die THIS IS! Digital Media Group hat Alexandra Deiters mit sofortiger Wirkung zum Chief Marketing Officer ernannt, einer neu geschaffenen Position innerhalb der Unternehmensstruktur.

Alexandra Deiters ist seit Jahren für das Unternehmen tätig und hatte zuletzt den Posten des Head of Network & Communication.

"Es ist immer ein schönes Erlebnis, wenn sich jemand in der Firmenhierarchie unseres Unternehmens von Meilenstein zu Meilenstein hocharbeitet, um schliesslich eine leitende Position wie diese zu übernehmen", sagt Geschäftsführer Till Neitzke.

"Unser Marketingkonzept ist ein sehr wichtiger Bestandteil unseres bisherigen Erfolgs. Mit zunehmender Globalisierung unserer Marke kommen neue Herausforderungen auf uns zu, vor allem was die effektive Kommunikation mit unseren Partnern und Kunden betrifft. Ich bin zuversichtlich, dass wir unter der fähigen und erfahrenen Leitung von Alexandra Deiters die besten Ausgangsvoraussetzungen haben, auf diesem Gebiet erfolgreich zu sein."

In ihrer neuen Position verantwortet Alexandra Deiters an allen Standorten die Marketing- und Kommunikationsabläufe der THIS IS! DMG Gruppe. Sie berichtet direkt an den Holding Geschäftsführer Till Neitzke.

"Ich empfinde es als Privileg, so lange Teil der DMG Familie zu sein und mitzuhelfen, diese wunderbare Marke aufzubauen." sagt Alexandra Deiters, Chief Marketing Officer. "Der junge, unternehmerische und offene Geist der Digital Media Group stellt weiterhin eine Inspirationsquelle für mich dar und ich freue mich auf viele spannende Projekte im Rahmen der weiteren Expansion."

### **Pressekontakt**

THIS IS! Digital Media Group GmbH

Frau Alexandra Deiters  
Günther-Wagner- Allee 7  
30177 Hannover

thisisdmg.com  
a.deiters@thisisdmg.com

### **Firmenkontakt**

THIS IS! Digital Media Group GmbH

Frau Alexandra Deiters  
Günther-Wagner- Allee 7  
30177 Hannover

thisisdmg.com  
a.deiters@thisisdmg.com

Die THIS IS! DMG unterstützt Agenturen in allen digitalen Belangen. Als reiner Agenturzulieferer bietet die THIS IS! DMG sowohl die notwendige Loyalität, als auch die digitale Erfahrung, um Agenturen auch bei komplexen Projekten zu unterstützen.

Durch ein breitgefächertes digitales Know-How, effiziente Prozesse und die Erfahrung aus zahlreichen Projekten gewährleistet THIS IS! DMG auch bei Kunden mit anspruchsvollen Anforderungen die passende Unterstützung.

THIS IS! DMG bietet vielfältige Lösungen für besondere und alltägliche Anforderungen aus dem Umfeld von Agenturen. Neben dem klassischen Projektgeschäft, dem Entsenden von Projektmanagern, Technikern und Grafikern als externe Unterstützung, bis hin zur Schaffung von hochwertigen Produkten zur Lösung von Aufgabenstellungen stellt DMG alles bereit, um seine Partner wertvoll zu unterstützen.

Neben Produktionsaufgaben führt die DMG auch Workshops und Schulungen zu digitalen Themen zur internen Fortbildung durch.

Diese können sowohl klassische digitale Themen wie Shopsysteme und digitales Projektmanagement beinhalten, als auch Trendthemen wie RFID/NFC, SmartTV, mCommerce oder responsive Web umfassen. Durch die Verteilung von Aufgaben an die THIS IS! DMG werden vor allem interne Ressourcen geschont und exzellentes digitales Know-How für den Projekterfolg genutzt.

Aus diesem Grund vertrauen Agenturen jeder Größenordnung bereits heute auf die Expertise und die Erfahrung von THIS IS! DMG in digitalen Projekten.